

SEIZIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
23 juillet 2023

Évangile — Matthieu 13 : 24-43

ésus proposa cette parabole à la foule : « Le Royaume des cieux est comparable à un homme qui a semé du bon grain dans son champ. Or, pendant que les gens dormaient, son ennemi survint; il sema de l'ivraie au milieu du blé et s'en alla. Quand la tige poussa et produisit l'épi, alors l'ivraie apparut aussi. ... Ses disciples s'approchèrent et lui dirent : « Explique-nous clairement la parabole de l'ivraie dans le champ. » Il leur répondit : « Celui qui sème le bon grain, c'est le Fils de l'homme; le champ, c'est le monde; le bon grain, ce sont les fils du Royaume; l'ivraie, ce sont les fils du Mauvais. ... Ses disciples s'approchèrent et lui dirent : « Explique-nous clairement la parabole de l'ivraie dans le champ. » Il leur répondit : « Celui qui sème le bon grain, c'est le Fils de l'homme; le champ, c'est le monde; le bon grain, ce sont les fils du Royaume; l'ivraie, ce sont les fils du Mauvais. ... Alors les justes resplendiront comme le soleil dans le royaume de leur Père. Celui qui a des oreilles, qu'il entende! »

Réflexion:

Certes, dans notre vie quotidienne, il y aura des moments où nous manquerons à l'Évangile et nous sentirons que nous ne sommes que des mauvaises herbes qui devraient être brûlées. Mais le mystère pascal nous rappelle que la mort mène toujours à la hausse et nous invite à regarder au-delà du moment immédiat, à voir les possibilités de repentance dans nos vies, à faire confiance à la miséricorde de Dieu et à être ouverts à la bonté de cœur de Dieu. Les mauvaises herbes vont pousser. Mais Dieu est patient, connaissant notre amour et nos bonnes actions, il nous rassemblera par miséricorde dans son royaume. (Liturgie vivante, p.200)

Méditation Vincentienne:

«Nous devons avoir confiance en Dieu qu'il prendra soin de nous, car nous savons avec certitude que tant que nous serons ancrés dans ce genre d'amour et de confiance, nous serons toujours sous la protection de Dieu dans le ciel, nous ne serons pas affectés par le mal et ne manquons jamais de ce dont nous avons besoin, même lorsque tout ce que nous possédons semble aller au désastre. » St. Vincent-de-Paul (McKenna, Prier avec Vincent, p.47)

Discussion: (Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence.)

Quels sont les membres de votre Conférence qui ont vécu avec une telle confiance en Dieu et qui étaient fondés sur un tel amour et une telle confiance, que vous savez qu'ils font partie des «justes qui resplendent comme le soleil dans le royaume de leur Père»

Prière de clôture:

Nous te remercions, Seigneur, d'aimer la vie en nous, et maintenant nous prions,
- **Nous nous tournons vers toi, Seigneur.**
Afin que nous puissions demander pardon pour nos péchés et nos défauts,
- **Nous nous tournons vers toi, Seigneur.**
Espérance des pécheurs, donne-nous des cœurs humbles et contrits,
- **Nous nous tournons vers toi, Seigneur.**
Que nos vies soient fondées sur l'amour et la confiance,
- **nous plaçons notre confiance en ta protection, O Seigneur. Amen**

